**2018** ■ Lundi soir, le maire de Gien et président de la communauté des communes a présenté ses vœux

## Que retenir des vœux du maire, Christian Bouleau?

Comme chaque année, à la salle Cuiry, devant ses invités, le maire de Gien, Christian Bouleau, a fait preuve d'un optimisme à toute épreuve. La méthode Coué, diront certains.

Une nouvelle fois, il a rappelé les investissements en cours de réalisation à Gien: 60 millions d'euros, dont la réhabilitation des anciens bâtiments du centre hospitalier, les travaux du projet Cœur de ville, le développement des sites d'Otis, Essity, Pierre-Fabre...



**CÉRÉMONIE.** Le maire de Gien était entouré des trois sénateurs du Loiret, Hugues Saury, Jean-Pierre Sueur et Jean-Noël Cardoux, et du sous-préfet Paul Laville.

« Une ville qui bouge », assure le président de la Communauté des communes giennoises, ravi de voir la ville apparaître récemment dans trois reportages de la chaîne *TF1*.

Et une nouvelle fois, Christian Bouleau a regretté l'immobilisme de ses prédécesseurs et déploré « les comportements irresponsables de tous ceux qui luttent contre ces réalités, par dogmatisme, parti pris ou autres dérives partisanes ». Référence non voilée aux collectifs de la rue Louis-Blanc et du centre-ville qui mènent la vie dure au maire depuis plus d'un an et ont saisi la justice.

Apôtre de l'action, Christian Bouleau l'est aussi toujours : « Je vous ai dit ce que je ferai et je fais ce que j'ai dit. »

Une cérémonie de vœux, à Gien, pourrait-elle se terminer sans une citation de Confucius? Non, mais cette année, le maire y a adjoint quelques mots de Léonard de Vinci : « Tout obstacle renforce la détermination ».